

e-sthetic schenkt neue Schönheit

Er schenkt Menschen ein ganz neues Lebensgefühl – und dafür reisen manche Patienten buchstäblich auch um die halbe Welt nach Essen: Dr. Daniel Talanow macht in der exklusiven Praxis-Klinik „e-sthetic“ für seine Patienten Schönheit ganz neu erlebbar. Medizinische Kunst basierend auf großer Erfahrung in seinem Metier hat nun mit Dr. Talanow in der Altendorfer Straße 7 ein neues Zuhause. Aus der Nachbarstadt Düsseldorf, aus den Benelux-Ländern, der Schweiz und sogar aus Shanghai kommen seine Patienten, um sich bei e-sthetic vom Leitenden Arzt zu neuer Schönheit verhel-fen zu lassen.

Plastische und Ästhetische Chirurgie auf höchstem fachärztlichen Niveau und unter absolut professionellen Bedingungen verspricht das e-sthetic-Team mit Leiter Dr. med. Daniel Talanow und Klinik-Managerin Janine Tubée. Das alles außerdem mit individueller Betreuung und absoluter Diskretion. Denn die moderne Praxis-Klinik verfügt über eine eigene Tiefgarage, von dort führt ein Aufzug die Besucher direkt in die 3. Etage zum freundlichen Empfang beim Klinik-Team.

Wer sich hier einfindet, hat einen ganz bestimmten Anspruch, haben Dr. Talanow



Janine Tubée als Klinik-Managerin sorgt für eine bestmögliche Planung der Behandlung.



Dr. Daniel Talanow ist Leitender Arzt in der Essener Praxis-Klinik e-sthetic

und Janine Tubée längst festgestellt. Den erfüllt die Praxis-Klinik mit seinem erfahrenen Team, denn die beiden Köpfe von e-sthetic greifen auf einen sehr großen Erfahrungsschatz mit großem Fachwissen in der Schönheitschirurgie zurück. Das kommt den Patienten in Essen nun in jeder Beziehung zu Gute.

Viele der Besucher in der Altendorfer Straße haben eine echte Odyssee hinter sich. Probleme, die sogar die psychische Gesundheit beeinträchtigen, geben sie in die Hand von Dr. Daniel Talanow in der Hoffnung auf ein völlig neues Körper- und damit Lebensgefühl.

Das Spektrum reicht von allen Facetten der Brustchirurgie über Fettabsaugungen und Bauchdecken-Straffungen bis zu Unterspritzungen und Lid-Korrekturen.

Noch immer stellt die Damenwelt den größten Teil der Patienten. Doch auch Männer suchen und bekommen Hilfe bei allen Fragen rund um einen schönen und gesunden Körper. Von der Gynäkomastie, wenn Männer zu viel Busen entwickeln, bis zu Straffungsoperationen.

Hilfe in den modernen voll klimatisierten Räumen gibt es zumeist ambulant, doch auch eine vollstationäre Unterbringung mit bester medizinischer Betreuung steht in den Räumen in der Essener Weststadt zur Verfügung. Und weil die Nachfrage schon so groß ist, wird das Angebot demnächst sogar noch ausgebaut. Gewachsen um mehrere Fachkräfte ist schon jetzt das Team und steht neben Dr. Daniel Talanow und Janine Tubée für allerbeste Betreuung bereit.